

Medienmitteilung

Medienstelle

Büro: Claragraben 55
Haltestelle: Claraplatz, Wettsteinplatz
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 6. September 2016

Ankunft in Basel

Erster kurzer Flexity auf Testfahrten unterwegs

Die neue BVB-Tramflotte wächst und erhält besonderen Zuwachs: Ab heute ist der erste von insgesamt 17 kurzen Flexity auf Testfahrten in Basel unterwegs. In den nächsten Wochen werden diverse Tests und Feineinstellungen vorgenommen, ab Anfang November 2016 geht der kurze Flexity in den Fahrgastbetrieb.

25 lange Fahrzeuge des Typs Flexity sind mittlerweile in Basel im Fahrgastbetrieb unterwegs. Der erste kurze Flexity ist in der Nacht auf vergangenen Donnerstag in Basel angekommen und hat nun seine ersten Testfahrten. Diese Fahrten – ohne Fahrgäste – dienen dem Nachweis der Bremsleistung in verschiedenen Beladungszuständen. Zusätzlich wird verifiziert, dass das Antriebssystem mit den Werkseinstellungen die geforderten Leistungen erbringt. Gleichzeitig erfolgen die Feineinstellungen für das Anfahren und Bremsen in Steigungen und Gefällen.

Weitere kurze Flexity ab Juni 2017

Der kurze Flexity ist mit einer Länge von 31,6 Metern genau 11,3 Meter kürzer als das längere Fahrzeug. Das 5-teilige Fahrzeug besteht somit aus zwei Teilen weniger als die längere Version. Es wird nach erfolgreichem Abschluss der Tests ab Anfang November 2016 im Fahrgastbetrieb unterwegs sein, voraussichtlich auf der Linie 3, später auf der Linie 15/16.

Einen kurzen Clip der ersten Testfahrt finden Sie auf der offiziellen BVB-Facebook-Seite.

Weitere Auskünfte:
Medienstelle Basler Verkehrs-Betriebe
Tel.: +41 61 685 12 52
Email: medienstelle@bvb.ch



Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung mehr als 180 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tramlinien verkehren 191 Trams (inkl. Anhänger), 115 Busse bedienen 13 Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. Rund 1250 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich über 133 Millionen Fahrgäste und erzielte im Jahr 2015 einen Jahresgewinn von 173'000 Franken. (Zahlen: Stand 31.12.2015)